



## “El ejemplo que nunca errará”

### Más cerca de la comunidad

Por: Asociación del Istmo – sábado 17 de agosto

#### Sugerencias

- Colocar en la plataforma los diferentes logos de los organismos de la Iglesia Adventista que ayudan a la comunidad, ADRA, Filantrópicas, Clubes, Ministerio de la Mujer, Dorcas etc. En medio de todos los logos, poner con letra legible “YO”
- Elaborar corazones de diferentes colores y cortarlos a la mitad, entregar una mitad a cada hermano que vaya llegando. En el momento de la oración los que tengan el mismo color, se juntarán para orar y comprometerse a visitar a alguna persona que esté pasando por un momento difícil.

#### Servicio de canto (8: 45 – 9:00)

Himno #8 “¡Suenen dulces himnos!”, #562 “Esparcid la luz de Cristo”, #509 “¡Firmes! ¡Fuertes!”.

#### Introducción

Es evidente que el mensaje sobre el método de Cristo ha sido enseñado incontables veces, pero es un mensaje que trasciende a la eternidad, nos catapultará a una relación más personal con Dios y nos enseñará a trabajar a favor de los demás por amor a Jesús.

“Solo el método de Cristo nos dará éxito en alcanzar al pueblo. El Salvador se relacionaba con los hombres como quien deseaba hacerles el bien. Les mostraba simpatía, atendía sus necesidades y se ganaba su confianza. Entonces les decía: “Seguidme” (Ministerio de curación, 133).

#### A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

#### Bienvenida

“Si queréis acercaros a la gente en forma aceptable, humillad vuestros corazones delante de Dios y aprended sus caminos. Obtendremos mucha instrucción para nuestra obra de un estudio de los métodos de trabajo de Cristo y de su manera de encontrarse con la gente” (El evangelismo, 44). Trabajar en la obra de Dios es el mayor privilegio dado a los hombres, cada uno de los presentes hemos sido llamados a formar parte de la predicación del evangelio. ¿Aceptas el reto? Sean todos muy bienvenidos a este programa de Escuela Sabática, Dios bendiga a cada uno de los presentes.

#### Himno de alabanza

Himno #558 “Ama a tus prójimos”

#### Lectura bíblica

Gálatas 5:13-14 "Vosotros, hermanos, habéis sido llamados a ser libres. Pero no uséis la libertad para satisfacer la carne, sino servíos con amor los unos con los otros. Porque toda la ley se cumple en este solo precepto: "Amarás a tu prójimo como a ti mismo".

El amor a Cristo es un agente causante en la vida diaria de un cristiano, el amor nos motiva a hacer buenas obras, a ayudar a quienes lo necesitan, socorrer a quienes no ven solución a sus problemas, pero lo más importante, mostrarles a Jesús como la solución definitiva. Aunque tenemos la libertad de decidir no hacerlo, es un acto inconcebible para alguien que profesa conocer a Dios.

#### Oración de rodillas

De manera ordenada, busquemos a quienes tienen el mismo color del corazón que se les entregó en la entrada, para orar especialmente por alguien y comprometerse a visitar a esa persona. Prostrados de rodillas pidámosle a Dios que nos ayude a ser dignos representantes de su evangelio.



### **Nuevo horizonte**

Muchos están tristes y desanimados, débiles en fe y confianza. Hagan algo para ayudar a alguien más necesitado que ustedes mismos y llegarán a ser fuertes en el poder de Dios. Nuestra obra en la vida de alguien puede ser incluso una diferencia entre la vida o la muerte, procuremos ayudar en todo momento. Escuchemos con atención el relato del Nuevo Horizonte.

### **Himno de alabanza o canto especial**

Sirvan al Señor con reverencia y ríndanle culto con temor reverente (Sal 2:11 RVC)  
Entonaremos el himno # 501 “Mi vida al servicio de Dios”.

### **Misionero mundial**

Llamado después del relato misionero “Cuando vamos a Cristo como seres errados y pecaminosos, y nos hacemos participantes de su gracia perdonadora, el amor brota en nuestro corazón. Toda carga resulta ligera, porque el yugo de Cristo es suave. Nuestros deberes se vuelven delicias y los sacrificios un placer. El sendero que antes nos parecía cubierto de tinieblas brilla ahora con los rayos del Sol de justicia” (El camino a Cristo, 59). Al haber escuchado los testimonios de conversión de nuestros hermanos y al haber escuchado la historia del relato misionero, pregunto: ¿Vale la pena seguir a Cristo?, ¿les gustaría decidir por Cristo esta mañana?

### **Repetición del versículo para memorizar de la semana**

#### **Informe Secretarial**

#### **B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10**

Confraternización y registro de tarjeta  
Repaso de la lección

#### **C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45**

Capacitación Primero la Misión  
Crecimiento Integral  
Clausura de Escuela Sabática

### **Himno final**

Todo acto de justicia, misericordia y benevolencia, produce melodía en el cielo (Servicio Cristiano Cap. 17) Nuestro buen Dios desde su trono celestial, contempla a todo aquel que obra con misericordia, y los cuenta entre sus más preciados tesoros. Para culminar con nuestro programa de Escuela Sabática, entonaremos con gozo el himno #571 “La historia de Cristo contemos”.

### **Conclusión**

Mateo 25:35-40: "Porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, fui forastero y me acogisteis, desnudo, y me cubristeis; estuve enfermo y me visitasteis; estaba en prisión y vinisteis a mí. Entonces los justos le responderán, diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento y te sustentamos, o sediento y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos forastero y te acogimos, o desnudo y te cubrimos? O, ¿cuándo te vimos enfermo o en la cárcel y fuimos a ti? Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo, en cuanto lo hicisteis a uno de estos, mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicisteis."

### **Oración final**